

Agglomération → Volcans

CHAMALIÈRES

La nature prend vie avec les toiles de Catherine Reineke-Manry



EXPOSITION. Catherine Reineke-Manry offre un nouveau monde dans lequel la nature et la poésie se rejoignent.

La Galerie municipale d'art contemporain accueille, jusqu'au 5 février, l'exposition « Dialogue avec le sensible » de l'artiste chamaliéroise, Catherine Reineke-Manry.

Graveur de formation, l'artiste utilise la technique des encres sur papier marouflé sur toile pour mettre à l'honneur la nature. Grands et moyens formats laissent libre cours à la sensibilité de Catherine Reineke-Manry.

C'est avec beaucoup de finesse que la nature prend vie sous le pinceau de l'artiste. Le ruissellement de l'eau, la volupté de l'herbe, les brumes, les sous-bois, la sensualité de tous ces éléments est retranscrite dans le travail du peintre.

L'émotion est le fil conducteur des réalisations artistiques suscitée par les

éléments naturels ainsi que par le souvenir de lieux souvent observés lors de l'enfance. La mémoire de l'artiste offre un nouveau monde auquel il semble difficile de résister. Le chant des oiseaux, la danse des libellules, le bruissement des ailes, l'artiste nous aide à deviner ce qui se cache au creux d'un arbre...

La magie opère, les couleurs ajoutent un sentiment de plénitude. « Rêve aquatique », « Le chant de l'eau », « Oreiller d'herbe », chaque œuvre est un appel à la rêverie et à l'évasion vers des lieux apaisants et ressourçants. ■

➔ **Pratique.** L'exposition se déroule jusqu'au 5 février, le lundi, de 14 heures à 17 heures, et du mardi au samedi, de 14 heures à 18 heures, à la Galerie municipale d'art contemporain, 3, avenue Valéry-Giscard-d'Estaing, tél : 04.73.30.97.22.

À NOTER

BEAUMONT. Carrousel du Nouvel an. Faute d'avoir pu organiser des rassemblements festifs avec tous les habitants, la Ville de Beaumont a offert un moment de convivialité aux enfants de la commune. Pour cela, le Carrousel du Nouvel an s'est installé trois jours durant sur le parvis de la salle La Ruhe. Malgré un temps maussade, petits et grands ont pu s'en donner à cœur joie au son des mélodies entraînantes. La Ville a offert à tous les élèves des deux groupes scolaires, ainsi qu'aux plus grands des multi-accueils, deux tickets gratuits. Le carrousel était ouvert à tous les habitants, avec un tour de manège fixé à 1 €. Au final, la somme totale de 146 € a été récoltée. Elle sera reversée au centre communal d'action sociale. ■

CÉBAZAT. Cérémonie de vœux annulée. La Ville de Cébazat annule sa présentation des vœux à la population, initialement prévue aujourd'hui vendredi, à Sémaphore, à 18 heures.

Flavien Neuvy, maire, formulera ses vœux pour 2022 virtuellement et il dressera le bilan des actions municipales menées en 2021 et annoncera quelques grands projets qui ponctueront l'année 2022. À voir sur la chaîne YouTube de la Ville Cébazat TV officiel ou sur la page Facebook de la ville de Cébazat. ■

BLANZAT. Le week-end des rugbymen. L'école de rugby devait se déplacer à Varennes-sur-Allier demain samedi. Malheureusement, le tournoi programmé a été reporté par le comité suite à la situation sanitaire actuelle.

Dimanche 16 janvier, les seniors retrouvent leur pelouse avec la réception de Romagnat. Cette nouvelle manche du derby de l'agglomération clermontoise intervient une semaine après une reprise laborieuse des Blanzatois. Nettement dominés aux Ancizes, ils devront pourtant tenter de redresser la barre s'ils ne veulent pas abandonner le haut du classement de leur championnat. Pour cela, il faudra oublier les blessures ou absences que ce début d'année apporte et hausser le niveau de jeu face à un adversaire direct qui réalise une très belle saison. L'équipe 2, défaite elle aussi, devra montrer un autre visage pour renouer avec la victoire. Début des rencontres à 13 h 45 et 15 heures. Rendez-vous des joueurs à 12 h 45 aux vestiaires. ■

ROYAT

Horizon dégagé pour les équipes de l'ASR

Alors que la trêve des confiseurs se termine et que le championnat de district reprendra le 23 janvier, le bilan intermédiaire est plus que positif pour l'ASR.

En championnat de départementale 2, l'équipe senior fanion, coachée par Mickaël Gomot et Alexis Barthot, pointe à la troisième place du classement avec 13 points, à trois longueurs du leader Haute Dordogne, son prochain adversaire. Avec quatre victoires, un nul et une seule défaite, 21 buts marqués pour seulement six encaissés, l'ASR peut entrevoir avec confiance la deuxième partie de saison.

Bilan positif

En championnat de départementale 4, l'équipe senior 2 n'a pas à rougir. Elle pointe en effet au deuxième rang du classement, ex aequo avec Beaugard-Vendon avec 16 points mais avec un match en moins. L'équipe a remporté cinq matchs, concédé un nul et reste invaincue avec 19 buts



FOOTBALL. Le groupe senior de l'AS Royat a réussi sa première partie de saison.

marqués pour seulement trois encaissés.

Pour Mickaël Gomot, « le bilan senior est très bon. Les résultats nous permettent de rester dans la course pour la montée et d'être aussi qualifié en challenge Beaudonnat et en coupe Séniquette. Je serai déçu en fin de saison si on n'obtenait pas une montée ou une de ces deux coupes. Mais pour

l'instant, une saison pleine serait déjà une victoire au regard du contexte sanitaire. »

Quant à l'école de foot, c'est un réel succès avec près de 90 licenciés et de très bons résultats. Pour Mickaël Gomot, « le club commence à avoir de belles références dans le Puy-de-Dôme. Il y a un énorme travail des éducateurs

et les parents répondent présents et s'investissent tant à domicile qu'à l'extérieur. Malgré le grand nombre de licenciés, le club n'a pas perdu sa connotation familiale, ce qui reste une de nos priorités. »

Enfin, côté féminin et vétérans, le club est là encore satisfait du début de saison, en attendant les matches amicaux. ■

CÉBAZAT

L'équipe 1 veut remonter au classement

La trêve hivernale n'aura pas été très longue pour l'équipe fanion cébazaire puisque l'entraînement a déjà repris. Le temps presse pour les joueurs de Guy d'enclencher enfin une série victorieuse pour remonter au classement.

Par le passé, beaucoup d'équipes, classées dernières à Noël, se sont sauvées en fin de saison grâce à une bonne seconde partie de saison. Saint-Flour, dont l'ambition affichée est la montée en National 3, viendra au stade Bellime pour prendre les trois points face au dernier du championnat.

Pour les jeunes, les plateaux en U11 permettront la mise à jour du calendrier, tandis que les féminines B recevront, dimanche, Issoire, afin de se préparer pour leur match



SENIORS A. Une rencontre qui devrait attirer du monde au stade ce week-end.

de la semaine suivante à Briffons.

Samedi 15 janvier : U8 à Pont-du-Château à 10 heures ; U9 et U9F : entraînement à La Prade n° 3 à 10 h 15 ; U11F à Issoire à 10 heures ; U11D et U11 B à Clermont Métropole (Papillaud) à 10 heures ; U11C : plateau à La Prade n° 1 à 10 h ; U11A à Leclanché à 10 heures ; U13 féminines contre Châtel à 14 h 30 à La Prade n° 1 ; U15 féminines contre Châtel à 14 h 30 à La Prade n° 1 ; U18B à Volvic à 15 heures ; U18 féminines

contre Montferrand à 15 heures, annexe Bellime ; seniors A contre Saint-Flour à 18 heures, honneur Bellime

Dimanche 16 janvier : U18A à Chatel à 10 heures ; féminines B contre Issoire à 15 heures, annexe Bellime. ■

Il est grand temps de changer !

centreimmo.com

Le site immobilier de votre région

CentreFrance

Auvergne . Bourgogne . Centre . Limousin . Poitou . Rhône